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Уважаемые коллеги!
Сердечно поздравляю вас с Днем Победы!
Память о Победе — наше великое насле-

дие. Наш народ остановил фашизм — гло-
бальную угрозу для человечества, подарил 
право на жизнь и свободу миллионам людей, 
сохранил нашу большую страну.

Во все времена понятие чести неотделимо 
от любви к Родине, от готовности сплотить-
ся и защитить ее перед лицом опасности, как 
это сделали наши предки.

Мужество и героизм в Великой Отечест-
венной войне навсегда останутся примером 
единства, стойкости и силы духа нашего на-
рода, примером беззаветного служения сво-
ей Отчизне.

С праздником! С Днем Победы!

Председатель Правления 
ПАО «Газпром» А.Б. Миллер

Уважаемые коллеги! 
Поздравляю вас с особенным, по-настоя-

щему всенародным и самым главным празд-
ником нашей страны. День Победы в Вели-
кой Отечественной войне в сердцах и душах 
потомков освободителей горит Вечным ог-
нем с победного мая 1945 года.

День Победы дорог всем гражданам Рос-
сии, объединяет все поколения и навеки впи-
сан в судьбу каждой семьи, каждого чело-
века. Вечная слава героям-освободителям! 
Память о подвиге поколения Победителей, 
сокрушившего нацизм и отстоявшего род-
ную землю, живет в сердце каждого из нас 

и служит для нас нравственным ориентиром 
в деле возрождения России, укрепления ее 
славы и могущества.

Мы ощущаем неразрывную связь с поко-
лением героев и стремимся быть достойны-
ми их памяти и чести.  

Низкий поклон и бесконечная благодар-
ность вам, дорогие ветераны войны, доб-
лестные труженики тыла, солдатские вдовы, 
дети войны, поколение трудного послевоен-
ного времени.

Многие ветераны, труженики тыла, дети 
военного Сталинграда стояли у истоков на-
шего предприятия. Их знания, профессио-
нализм, заложенные традиции, мужество и 
энтузиазм, стали незыблемым ориентиром 
для всех поколений газовиков и бережно пе-
редаются молодым специалистам. 

Дорогие ветераны, мы бесконечно благо-
дарны за ваш ратный подвиг и героический 
труд, за мудрость и поддержку. Крепкого 
здоровья, бодрости духа, жизненного опти-
мизма. Пусть только радостные вести при-
ходят в ваши дома, пусть окружают любовь 
и внимание родных и близких! Мира, добра 
и благополучия! С Днём нашей Великой По-
беды!

Генеральный директор
ООО «Газпром трансгаз Волгоград» 
Ю.А. Марамыгин
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С праздником! С днем победы! 
19 апреля 2023 года ПАО «Газпром» 

были подведены итоги производственно-
хозяйственной деятельности ООО «Газ-
пром трансгаз Волгоград» за 2022 год. 
Cовещание прошло в режиме видеоконфе-
ренцсвязи. 

Участниками был заслушан доклад гене-
рального директора Общества Юрия Ма-
рамыгина об основных результатах произ-
водственно-хозяйственной деятельности 
ООО «Газпром трансгаз Волгоград» за 
2022 год и основных задачах на 2023 год. 

В ходе состоявшегося обсуждения чле-
нами комиссии дана высокая оценка про-
изводственной деятельности Общества. 
Было отмечено, что по многим показате-
лям ООО «Газпром трансгаз Волгоград» 
является примером для других дочерних 
обществ ПАО «Газпром». 

По результатам совещания ООО «Газ-
пром трансгаз Волгоград» получило от 
руководства ПАО «Газпром» положитель-
ную оценку деятельности, а годовой отчет 
и бухгалтерский баланс были рекомендо-
ваны к утверждению.

Подводя итог совещания, член Прав-
ления, начальник Департамента 
ПАО «Газпром» Вячеслав Михаленко поб-
лагодарил руководство и коллектив Обще-
ства за хорошую работу в отчетном перио-
де. Достичь таких результатов, по мнению 
Вячеслава Михаленко, Обществу удалось 
в результате неравнодушного подхода 
всего коллектива ООО «Газпром трансгаз 
Волгоград» к выполнению поставленных 
задач. 

Генеральный директор Общества Юрий 
Марамыгин: «Я благодарю весь коллек-
тив нашего предприятия за плодотворную, 
ответственную и качественную работу. В 
условиях беспрецедентных экономиче-
ских санкций против России со стороны 
коллективного Запада мы реализовали все 
производственные программы и выполни-
ли все задачи, поставленные перед нами 
ПАО «Газпром». Своими достижениями 
мы вновь подтвердили наш девиз: «Вмес-
те мы – сила!». Мы не останавливаемся 
на достигнутом. Мы станем  лучше! И, 
как говорит Алексей Борисович Миллер, - 
«Продолжим нашу работу».

Евгений ОСАДЧИЙ

комиССиЯ пао «Газпром» даЛа 
поЛоЖиТеЛЬнУЮ оЦенкУ рабоТе 
обЩеСТВа В 2022 ГодУ
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Участники встречи обсудили с генераль-
ным директором Общества Юрием 
Марамыгиным актуальные вопросы 

развития молодежного направления по во-
лонтерским и патриотическим проектам, 
спорту, экологии, ведению здорового образа 
жизни, созданию условий безопасности на 
производстве и формированию высокой кор-
поративной культуры и культуры производс-
твенной безопасности. 

Сегодня в Обществе работают почти 1600 
молодых специалистов из Волгоградской, 
Ростовской и Воронежской областей, это 
почти треть всех работников компании. Раз-
витию молодежного движения в Обществе 
уделяется особое внимание, создавая все 
необходимые условия для работы молодых 
кадров и для их профессионального и лич-
ностного развития. 

– Мы уделяем большое внимание разви-
тию молодежного движения в нашей ком-
пании, чтобы во всех филиалах молодые ра-
ботники с легкостью проходили адаптацию, 
вливались в дружный коллектив и станови-
лись профессионалами своего дела. Мы со-

здаем все необходимые условия для наших 
молодых работников, чтобы у них были все 
инструменты для развития в профессиональ-
ном и личностном планах. Советом моло-
дых ученых и специалистов регулярно про-
водится большая работа по вовлеченности 
участников молодежного движения в жизнь 
Общества. Все идеи рабочих групп будут ус-
лышаны и обязательно рассмотрены, – отме-
тил Юрий Марамыгин. 

– Мы благодарны руководству компании, 
что все наши идеи и предложения практи-
чески сразу находят отклик у руководства, 
мы получаем всю необходимую помощь и 
поддержку. Жизнь в Обществе не стоит на 
месте, компания быстро развивается, и мы 
также должны не стоять на месте, двигать-
ся вперед, проявлять активную гражданскую 
позицию в жизни и на производстве, изучать 
современные технологии, – говорит предсе-
датель СМУС Владислав Горюнов. 

Лучшие представители СМУС получили 
дипломы и благодарственные письма из рук 
генерального директора Юрия Марамыгина 
по итогам работы в 2022 году. Ими стали мо-

лодые работники и коллективы.
За лучшую визуализацию чек-листов в 

2022 году:
1 место – Калачеевское ЛПУМГ,
2 место – Фроловское ЛПУМГ,
3 место – Калининское ЛПУМГ.
Лучшим структурным подразделением по 

итогам работы производственного направ-
ления стала рабочая группа Фроловского 
ЛПУМГ. Молодые работники Фроловско-
го управления одержали победу в конкурсе 
«Мистер и мисс безопасность – 2022» в лич-
ном зачете среди мужчин и женщин. 

Лучшими рабочими группами по итогам 
2022 года стали:

1 место – Антиповское ЛПУМГ,
2 место – Котельниковское и Усть-Бузу-

лукское ЛПУМГ,
3 место – Фроловское, Логовское и Буб-

новское ЛПУМГ.
Лучшим молодым работником ООО «Газ-

пром трансгаз Волгоград» стал Александр 
Мазин, ведущий инженер-электроник Усть-
Бузулукского ЛПУМГ. Александр представ-
лял Общество на конкурсе «Лучший моло-
дой работник ПАО «Газпром» в Томске и 
занял 10 место среди 44 участников. 

Как самые активные волонтеры были отме-
чены следующие коллективы и руководители 
рабочих групп СМУС ООО «Газпром транс-
газ Волгоград»: Палласовское управление и 
лично Виталий Рогожкин, Жирновское управ-
ление и Игорь Наборщиков, Городищенское 
управление и лично Дарья Аксенова, Волго-
градское управление и лично Михаил Васин. 

Поздравляем коллективы СМУС, желаем 
продуктивной работы в 2023 году и новых 
успешных проектов!

Ольга КОСТРЫКИНА
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

20-21 апреля состоялся III Всероссийский газомоторный форум, организованный Национальной газомоторной ассоциацией и Российским 
газовым обществом, в котором приняли участие представители стран БРИКС, ШОС, АСЕАН, СНГ, а также Африки и Латинской Америки.

В мероприятии участвовало более 400 
человек, среди которых представители 
компаний – участников рынка, феде-

ральных и региональных органов власти, на-
учных организаций и экспертного сообщес-
тва. В онлайн за мероприятием следило еще 
порядка 300 участников.

Российская Федерация обладает всеми не-
обходимыми ресурсами, чтобы с опорой на 
отечественные технологии и оборудование 
не декларировать, а обеспечивать реальное 
повышение качества жизни своих граждан 
за счет массового расширения использования 
природного газа. С целью создания необхо-
димых условий для ускоренного развития 
внутреннего газового рынка Правительству 
Российской Федерации предлагается ряд 
мероприятий, как оперативного, так и стра-
тегического характера, направленные на со-
вершенствование государственного регули-
рования в этой сфере. С рекомендациями по 
итогам Форума можно ознакомиться на сайте 
Национальной газомоторной ассоциации.

 В Форуме принял участие Председатель 
Совета директоров ПАО «Газпром» Виктор 
Зубков, помощник Президента России Игорь 
Левитин, секретарь Комитета по энергетике 
Государственного совета Российской Федера-

ции, губернатор Кемеровской области – Куз-
басса Сергей Цивилев, первый заместитель 
Министра энергетики России Павел Соро-
кин, Председатель Комитета Государствен-
ной Думы по энергетике, Президент Россий-
ского газового Общества Павел Завальный, 
Председатель комитета Государственной 
Думы по транспорту и развитию транспорт-
ной инфраструктуры Евгений Москвичев, ге-
неральный директор ПАО «КАМАЗ» Сергей 
Когогин, исполнительный Вице-президент 
по газомоторной стратегии и развитию ООО 
«УК «Группа ГАЗ» Сергей Арзуманов.

Впервые в рамках Форума был организо-
ван телемост, посвященный открытию новых 
АГНКС компании Газпром ГМТ в г. Кали-
нинграде и в Ямало-Ненецком автономном 
округе. Также была организована выставка 
техники на природном газе в центре столицы 
– что является прецедентом, отдельные моде-
ли техники на метане экспонировались впер-
вые (в частности, «Москвич» на природном 
газе, техника компании «ДОСААФ-лизинг», 
метановый трактор «Беларус», только про-
шедший сертификацию). 

Проведено заседание экспертной группы 
по развитию рынка газомоторного топлива 
при Совете по промышленной политике СНГ 

с участием представителей Белоруссии, Ар-
мении, Азербайджана, Казахстана, Киргизии, 
Таджикистана и России.

Проведен международный семинар на не-
скольких языках с участием представителей 
секретариата ЕЭК ООН, ЭСКАТО ООН, Ин-
донезии, МИД России, МГИМО, СПбГЭУ.

Мероприятие состоялось при поддержке 
ПАО «ГАЗПРОМ», журналов «Транспорт на 
альтернативном топливе» и «Газовый Биз-
нес».

Управление информации 
ПАО «Газпром»

Правление ПАО «Газпром» рассмотрело 
вопросы, касающиеся подготовки и прове-
дения годового Общего собрания акционе-
ров компании.

Правление одобрило предложения про-
вести годовое Общее собрание акционеров 
ПАО «Газпром» в форме заочного голосова-
ния и определить 30 июня 2023 года датой 
окончания приема бюллетеней.

Правление также одобрило предложения о:
порядке сообщения акционерам о прове-

дении собрания;
составе Президиума и Председателе соб-

рания;
перечне информационных материалов к 

собранию, которые будут представлены для 
ознакомления акционерам ПАО «Газпром» 
в срок и по адресам, указанным в информа-
ционном сообщении о проведении собра-
ния.

Данные предложения будут направлены 
на рассмотрение Совета директоров.

Правление приняло решение внести на 
рассмотрение Совета директоров годовую 
бухгалтерскую (финансовую) отчетность 
ПАО «Газпром» за 2022 год, подготовлен-
ную в соответствии с российским законо-
дательством, а также проекты следующих 
документов:

повестки дня собрания акционеров;
информационного сообщения о проведе-

нии собрания.
Правление утвердило состав Редакцион-

ной комиссии собрания.
Правление приняло решение предложить 

Совету директоров внести кандидатуру Об-
щества с ограниченной ответственностью 
«Финансовые и бухгалтерские консультан-
ты» (ООО «ФБК») для назначения собрани-
ем акционеров в качестве аудиторской орга-
низации ПАО «Газпром». В 2023 году был 
проведен открытый конкурс в электронной 
форме по отбору аудиторской организации 
для осуществления обязательного ежегод-
ного аудита ПАО «Газпром» за 2023–2025 
годы. По результатам конкурса аудиторской 
организацией ПАО «Газпром» определено 
ООО «ФБК».

Правление одобрило и внесло на рассмот-
рение Совета директоров проекты измене-
ний в Устав ПАО «Газпром», а также в по-
ложения об Общем собрании акционеров, 
о Совете директоров и о Правлении ПАО 
«Газпром». Необходимость корректировки 
этих документов обусловлена в основном 
изменениями в Федеральном законе «Об ак-
ционерных обществах».

Управление информации 
ПАО «Газпром»

ноВоСТи Газпрома ГазомоТорное ТопЛиВо

дороГа моЛодыХ

праВЛение предЛоЖиЛо проВеСТи 
ГодоВое обЩее Собрание акЦионероВ 
пао «Газпром» В Форме заоЧноГо 
ГоЛоСоВаниЯ

III ВСероССийСкий ГазомоТорный ФорУм

крУГЛый СТоЛ СоВеТа моЛодыХ УЧеныХ и 
СпеЦиаЛиСТоВ «Газпром ТранСГаз ВоЛГоГрад»
31 марта состоялась встреча Совета молодых ученых и специалистов ООО «Газпром трансгаз Волгоград» с руководством Общества. Во 
встрече приняли участие генеральный директор компании Юрий Марамыгин, заместитель генерального директора по управлению персоналом 
Александр Пехташев, начальник отдела кадров и трудовых отношений Юлия Аронова, председатель СМУС Владислав Горюнов, руководители 
рабочих групп Совета молодых ученых и специалистов из филиалов, самые активные участники СМУС. 

Руководители групп смогли задать Юрию Марамыгину все интересующие вопросы

 В Форуме принял участие Председатель Совета 
директоров ПАО «Газпром» Виктор Зубков
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- Наталья Федоровна, Вы часто бываете в 
Волгограде. В чем сила притяженья?

-  Это город особенный, город судьбы. Я 
родилась в семье военного и все мое детство 
связано с военными городками, солдатами, 
мой отец воевал. Помню, когда меня первый 
раз привезли на Мамаев курган, я так рыда-
ла, что не могла сказать ни слова, так у меня 
захватило дух от этого места. С Волгоградом 

меня связывает очень много, и я часто приез-
жаю сюда, большое внимание уделяю встре-
чам с сельскими жителями.

- В одной из картин Вам довелось сни-
маться с Жераром Депардье и даже вместе 
спели песню на казахском языке. Расска-
жите об этом.

- Мне предложили сыграть в легкой комедии 
«Поздняя любовь» роль русской женщины. Я 
получила огромное удовольствие от работы 
в этом фильме, осталось в памяти много яр-
ких воспоминаний. По сюжету трое мужчин, 
одного из которых играл Жерар Депардье (он, 
кстати, на съемках говорил по-французски), 
приезжают ко мне свататься, напиваются, и 
мы все вместе поем в конце казахскую песню. 
Так вот, когда мы пели с Жераром на казахс-
ком, вся группа лежала от смеха. Съемки были 
в Казахстане, у меня в тот момент был другой 
большой проект, но мне удалось на пять дней 
вырваться, чтобы сыграть с ним. Он оказался 
очень веселым и простым человеком, хотя он 
поистине звезда мирового масштаба, хоть я и 
не люблю это слово. Мы все-таки не звезды, а 
люди. С ним мы быстро сошлись, много раз-
говаривали, он вечно шутил и хулиганил. Чу-
десные были деньки, мне было приятно с ним 
общаться. 

- В 2014 году Вам было присвоено почет-
ное звание народной артистки России. Эту 
заслуженную награду Вы получили из рук 
президента России Владимира Путина. В 

тот момент, когда Президент вручал награ-
ду, Вы что-то ему шепнули на ухо... 

- Нас строго предупредили, что на встрече 
ничего дарить Путину нельзя, просить тоже 
ничего нельзя. Но в тот момент, когда Прези-
дент вручал мне награду, я успела ему шеп-
нуть на ухо. Потом меня знакомые пытали, что 
же я ему сказала. Я отшучивалась, мол, что 
люблю его. На самом деле, наклонившись, я 
сказала, что горжусь тем, что живу в России».

- Вы с детских лет ведете дневник. Что вы 
туда записываете? Сделаете ли Вы в нем 
запись о сегодняшней встрече? Планируете 
ли издать книгу? 

- Дневник мне нужен, чтобы побыть одной. 
Я в нем записываю свои мысли, ощущения, 
впечатления. Конечно, впечатления от сегод-
няшней встречи обязательно войдут в днев-
ник. Но что я там напишу – не скажу, мое лич-
ное дело. Насчет книги – планирую написать, 
но издавать не буду.

- Что пожелаете Вашим зрителям - работ-
никам нашей компании? 

- Надо любить творчество российских ар-
тистов, отдавать отчет, что происходит в стра-
не и быть патриотом. Надо хорошо делать свое 
дело и больше добра. И безоговорочно любить 
свою Родину. Россия – страна великого наро-
да, с великим прошлым и великим будущим.

Беседовала Алена ВЛАДИМИРСКАЯ
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

Так, участник СВО, кадровый военный из 
Волгограда, через полгода несения служ-
бы в боевых условиях приехал домой в 

двухнедельный отпуск и нашел автора рисун-
ка, ставшего ему персональным оберегом.

Трогательная встреча военнослужащего 
Дмитрия и ученицы 2 класса Екатерины Вла-
димирской состоялась в Лицее №9 имени за-
служенного учителя школы Российской Феде-
рации А.Н. Неверова, куда первым делом по 
возвращению на малую родину направился 
солдат, чтобы поблагодарить девочку за под-
держку. Он пришел на урок, познакомился с 
ученицей и подарил ей подарки, пообщался со 
школьниками и педагогическим коллективом 

и передал слова благодарности детям от всех 
солдат, находящихся сейчас на передовой.

– Рисунок Катюши я увидел в кабине БТР, 
когда прибыл в зону спецоперации осенью 
2022 года, – рассказывает Дмитрий. – Я сразу 
обратил внимание на то, что юная художница 
– ученица того же учебного заведения, в кото-
ром и я учился. Я понял: это особый знак. С 
тех пор рисунок стал моим оберегом: постоян-
но со мной во всех боевых операциях, сейчас 
он тоже со мной.

На память о знакомстве Дмитрий подарил 
школьнице книгу «История России: люди, 
события, даты» со своим автографом, с поже-
ланиями мира и добра и сладкие подарки. Он 
рассказал школьникам о себе, своих сослужив-
цах, мужестве и стойкости российских солдат, 
показал флаг, с которым они идут выполнять 
боевые задачи.

По словам Дмитрия, ребятам, мобилизован-
ным на военную службу в  зону спецоперации, 
особенно важно чувствовать поддержку из 
дома и получать письма с родины. Так гораздо 
легче преодолевать все трудности. Особенно 
западают в душу бойцам трогательные детские 
рисунки. Их военные размещают на стенах 
своих землянок и мест дислокации, носят в на-
грудных карманах.

– Я, как и многие ребята, с самого начала 
проведения специальной военной операции 
писала письма нашим солдатам, – рассказыва-
ет Катя Владимирская. – Именно этот рисунок 
был самым первым для отправки бойцам в 
зону СВО. Когда я его рисовала, мне хотелось, 
чтобы солдат, который его получит, улыбнулся 

и почувствовал, что мы – все дети – ему благо-
дарны за то, что встал на защиту нашей роди-
ны и нашего детства, что мы вместе со взрос-
лыми переживаем за них и ждем их с победой. 
Я удивлена, что мой рисунок попал в руки быв-
шего выпускника моей школы, что он помнил 
обо мне и нашел меня. Я впервые увидела на-
стоящего солдата, и он со мной разговаривал. 
Он такой сильный и смелый. А еще он добрый 
– вручил мне подарки и долго благодарил. Пос-
ле встречи от радости я даже заплакала. Теперь 
я лично знакома со своим защитником!

– Труд военнослужащих – очень тяжелый. 
Солдаты каждую минуту рискуют жизнью 
ради всех нас и нашего будущего. Среди бой-
цов спецоперации есть и наши работники, 
– подчеркивает генеральный директор ООО 
«Газпром трансгаз Волгоград» Юрий Мара-
мыгин. – Мы верим в свою страну, в россий-
скую армию. Мы продолжаем добросовестно 
трудиться и регулярно оказываем поддержку 
военнослужащим, выполняющим боевые за-
дачи по защите интересов России, ее незави-
симости и безопасности. Творческие работы 
детей наших работников и письма солдатам – 
бесценные подарки и словно невидимая нить, 
соединяющая тех, кто защищает, с теми, кого 
защищают. Благодарю детей работников ком-
пании, их родителей, наставников за нерав-
нодушие, активную гражданскую позицию и 
искреннюю любовь к малой родине и Великой 
России. 

Алена ВЛАДИМИРСКАЯ
Фото автора

Уважаемые коллеги, дорогие ветераны! 
От имени Объединенной первичной про-

фсоюзной организации «Газпром трансгаз 
Волгоград профсоюз» и от себя лично позд-
равляю вас с 9 мая – Днем Победы!

Этот день является для нас символом гор-
дости за тех, кто в самой тяжелой войне, от-
стоял свободу и независимость Родины, сим-
волом мужества, величия, силы духа нашего 
народа и достоинства России.

Низкий поклон и самые искренние слова 
благодарности военным, побывавшим на по-
лях сражений, труженикам, ковавшим Побе-
ду в тылу – за великий, бессмертный подвиг, 
за силу духа и мужество. 

Все дальше уходит в прошлое суровое во-
енное время, но сколько бы лет ни прошло, 
мы всегда будем преклоняться перед героиз-
мом и отвагой ветеранов, фронтовиков, тру-
жеников тыла, детей Сталинграда.

Искренне желаю вам большого человечес-
кого счастья, ясного мирного неба над го-
ловой, семейного благополучия и крепкого 
здоровья.

Председатель 
«Газпром трансгаз Волгоград профсоюз» 
А.Н. Климов

мы – паТриоТы роССии С праздником!

С целью реализации требований Указа 
Президента Российской Федерации от 2 
апреля 2013 г. № 309 "О мерах по реали-
зации отдельных положений Федераль-
ного закона «О противодействии корруп-
ции», Федерального закона от 25 декабря     
2008 г. № 273-ФЗ «О противодействии кор-
рупции» и Антикоррупционной полити-
ки ПАО «Газпром», утвержденной Сове-
том директоров ПАО «Газпром» 15 нояб-
ря 2016г № 2846 в ООО «Газпром трансгаз 
Волгоград» разработан и утвержден гене-
ральным директором План противодейс-
твия коррупции на 2021-2024 годы.

Данные нормативные акты направлены 
на формирование у работников Общества 
антикоррупционного корпоративного со-
знания и единообразного понимания по-
зиции Общества о неприятии коррупции в 
любых ее формах и проявлениях. 

Для реализации мер, направленных на 
противодействие коррупции, мошенничес-
тву, хищениям и иным противоправным 
действиям в ООО «Газпром трансгаз Вол-
гоград» действует «Горячая линия», теле-
фонные номера – (8442) 96-00-62 и (751) 
61-0-62 (газ), адрес электронной почты – 
doverie@vlg.gazprom.ru.

Служба корпоративной защиты
ООО «Газпром трансгаз Волгоград»

безопаСноСТЬТВорЧеСкие ВСТреЧи

УЧаСТники СВо бЛаГодарЯТ за поддерЖкУ

наТаЛЬЯ ГВоздикоВа: «родинУ нУЖно ЛЮбиТЬ 
безоГоВороЧно»

В преддверии самого главного праздника нашей страны – Дня Победы работники «Газпром трансгаз Волгоград» готовят очередные посылки для 
защитников Родины, принимающих участие в специальной военной операции. Наравне со взрослыми во всех патриотических мероприятиях и 
благотворительных акциях принимают активное участие их дети. Юные патриоты старательно и с любовью готовят открытки солдатам, а бойцы, 
в свою очередь, шлют слова благодарности за гуманитарную помощь, заботу и поддержку.

В апреле в ООО «Газпром трансгаз Волгоград», в рамках реализации регионального проекта «Киновстречи на Волге», в котором принимают 
участие известные деятели отечественного кинематографа, состоялась творческая встреча коллектива компании с яркой, неподражаемой 
и восхитительной актрисой, Лауреатом Государственной премии СССР, народной артисткой России Натальей Гвоздиковой. 
 Корреспонденту «Вестей трансгаза» удалось задать известной актрисе несколько вопросов.

оСТаноВим коррУпЦиЮ ВмеСТе

В завершении мероприятия генеральный директор 
Юрий Марамыгин подарил Наталье Гвоздиковой 
букет цветов 

Рисунок юного патриота «Газпром трансгаз Волго-
град» стал оберегом для волгоградского солдата



4

Вести трансгаза. Апрель 2023 г.

Финальные соревнования прошли в Куль-
турно-спортивном комплексе ООО «Газ-
пром трансгаз Волгоград». Спортсмены 
Общества соревновались в стритболе, ми-
ни-футболе, настольном теннисе. Команды 
Общества, прошедшие в финал, показали 
прекрасные результаты.

По итогам игр определены победители и 
призеры Спартакиады:

1 место – Городищенское ЛПУМГ,

2 место – УАВР,
3 место – Калачеевское ЛПУМГ.
Награждение прошло в торжественной 

обстановке. Спортсменов поздравили за-
меститель генерального директора по уп-
равлению персоналом Александр Пехташев 
и председатель ОППО «Газпром трансгаз 
Волгоград профсоюз» Алексей Климов. 
Трансляция награждения прошла в мобиль-
ном приложении ГИД.

– Спасибо за невероятный спортивный 
праздник, это незабываемые эмоции. Не-
льзя сказать, что победа стала для нас не-
ожиданной – мы к этому шли. Усиленные 
тренировки и большая воля к победе – вот, 
пожалуй, наш секрет успеха! – говорит ка-
питан команды Городищенского ЛПУМГ 
Артем Желтобрюхов.
– Спартакиада – важнейшая часть корпо-
ративной культуры Общества. На предпри-
ятии планомерно ведется системная работа 
по созданию условий для развития сотруд-
ников в профессиональном и личностном 
плане. Все большее число работников ведут 
активный образ жизни, регулярно уделяют 
время спортивной подготовке и достойно 
представляют наше Общество на соревно-
ваниях, – отметил генеральный директор 
ООО «Газпром трансгаз Волгоград» Юрий 
Марамыгин. – Спорт для нас – норма жиз-
ни.

Ольга КОСТРЫКИНА
Фото: Сергей ИЛЬИН

Специальное предложение на прожива-
ние в Гранд Отель Поляна 5* и Поляна 1389 
Отель и Спа 5* для работников ПАО «Газ-
пром», компаний Группы «Газпром» и чле-
нов профсоюзных организаций.

Чистейший воздух и головокружительные 
пейзажи, уединенный отдых вблизи заповед-
ных мест – лучшее средство для восстановле-
ния жизненной энергии.

В стоимость размещения от двух ночей 
включено:

– Питание завтрак и ужин «шведский 
стол».

– Посещение бассейнов и саун, фитнес-
центров, спа.

– Посещение в ОКЦ «Галактика» аквапар-
ка и боулинга.

– Прогулочные билеты на канатные дороги.
– Детские клубы.
Периоды размещения в рамках спецпред-

ложения:
До 28 апреля.
С 8 до 31 мая включительно.
Забронируйте номер со скидкой на gazprom.

polyanaski.ru.
+7 (862) 259-59- 59 | polyanaski.ru | vk.com/

polyanaski | t.me/gazprom_resort

С заботой о лучшем отдыхе в горах,
Ваш Курорт Газпром

- Станислав Юрьевич, в 2023 году клини-
ка, в которой вы трудитесь, будет отмечать 
свое 25-летие. Для чего вообще нужна оф-
тальмохирургия газовому гиганту?
    Научно–технический прогресс, бурное раз-
витие компьютерных технологий приводят к 
огромному количеству заболеваний глаз. По 
статистике, ослабленное зрение имеет каж-
дый второй житель планеты. При этом более 
45% населения Земли вынуждено пользо-
ваться очковой или контактной коррекцией 
зрения.
    Любое крупное предприятие по добыче и 
транспортировке полезных ископаемых тре-
бует напряженного труда тысяч сотрудников. 
И эффективность такого труда напрямую за-
висит от здоровья их глаз. Часть газовиков 
работает в крайне специфических климати-
ческих условиях Крайнего Севера. Короткий 
световой день, низкие температуры и ледяные 
ветра превращают такие привычные средства 

оптической коррекции как очки или контакт-
ные линзы в непереносимое бремя. Диспетче-
ры магистральных газопроводов, операторы 
насосных станций испытывают серьезные 
зрительные нагрузки, работая в условиях пос-
тоянного визуального контроля за компьютер-
ными системами управления.
    Проявляя заботу о здоровье своих сотрудни-
ков, в 1998 г руководством Газпрома принято 
решение создать на базе собственной про-
фильной поликлиники специализированное 
медицинское подразделение, оказывающее 
услуги офтальмохирургического профиля со-
трудникам Газпрома, членам их семей и всем 
желающим.
-Расскажите об этапах становления Кли-
ники микрохирургии глаза ОКДЦ ПАО 
«Газпром».
   С момента открытия и до настоящего време-
ни клиника увеличилась по площади в 3,5 раза 
и сейчас мы являемся самым крупным негосу-

дарственным офтальмологическим центром 
в Москве. Уже почти 5 лет мы располагаемся 
в новом просторном помещении, специально 
спроектированном и оснащенным для реше-
ния наших высокотехнологичных задач и с 
учетом комфорта для пациентов.  Коллектив 
за 25 лет вырос с 5 до 44 сотрудников. Объем 
хирургической помощи пациентам вырос в 
десятки раз, а ассортимент медицинских ус-
луг в 3 раза. За годы работы нами пролечено 
более 400 тыс. пациентов, выполнено более 
100 тыс. операций.
- Самый частый вопрос: как к вам попасть?
Мы созданы для работников ПАО «Газпром» 
и дочерних предприятий. Но принимаем всех 
желающих, в том числе не имеющих никакого 

отношения к газовой отрасли. 
Достаточно просто позвонить 
или написать на электронную 
почту. И помните наш девиз: 
«Путь к прозрению начинает-
ся у нас!»

www.glazprom.ru www.medgaz.ru

14 апреля в ООО «Газпром трансгаз Вол-
гоград» в рамках совещания по подготовке и 
проведению в 2023 году капитального ремонта 
линейной части магистральных газопроводов, 
руководители компаний ООО «Газпром ин-
вест» «Газпром ремонт», ООО «ГСП Ремонт», 
ООО «КИРУС» и ООО «Ленгазспецстрой» 
стали участниками корпоративного проекта, 
направленного на предупреждение опасных 
событий на производстве, создание безопас-
ной среды и внедрение на производстве систе-
мы Культуры производственной безопасности 
«Я выбираю безопасность!».

Участники совещания обсудили подходы 
и проблемные вопросы организации ремонт-
ных работ на линейной части МГ, и наметили 
пути их решения. В рамках мероприятия ру-
ководители подрядных организаций, специа-
листы которых в ближайшее время приступят 
к выполнению работ на производственных 
объектах ООО «Газпром трансгаз Волго-
град», подписали личные обязательства по 
соблюдению требований производственной 
безопасности. Несколько тысяч сотрудников 
этих компаний в течение года будут вовлече-
ны в проект. 

– Создание безопасных условий труда, со-
хранение жизни и здоровья работников, не-
допущение несчастных случаев, обеспечение 
надежной работы опасных производственных 
объектов, обеспечение пожарной безопаснос-
ти и безопасности дорожного движения – наши 
главные цели и безусловный приоритет, -  ком-
ментирует заместитель главного инженера по 
охране труда, производственной и пожарной 
безопасности Степан Бабкин. – Проект «Я 
выбираю безопасность!» активно работает на 
протяжении двух лет. Мы ищем и внедряем 
лучшие решения и практики, ставим цели на 
будущее и определяем векторы дальнейшего 
развития. Заинтересованность, поддержка и 
вовлеченность в вопросы производственной 
безопасности работников подрядных орга-
низаций, позволят повысить эффективность 
деятельности нашей компании в этом направ-
лении, обеспечив максимальный результат.

– Я горжусь тем, что стал участником такого 
важного проекта по безопасности, – делится 
своим впечатлением заместитель директора по 
ТОиР линейных и площадных объектов фили-
ала ООО «Газпром инвест» «Газпром ремонт» 
Илья  Рыкунов. – Наша компания разделяет все 
идеи и подходы к производственной безопас-
ности, внедренные в «Газпром трансгаз Волго-
град». В ближайшее время работники нашего 
коллектива тоже подпишут личные обязатель-
ства. Уверен, такая эффективная совместная 
работа позволит нам поднять на качественно 
новый уровень культуру производственной бе-
зопасности. Личная ответственность каждого 
при выполнении всех производственных задач 
и вовлечение своих коллег в эту работу по со-
зданию безопасных условий труда и обеспече-
нию требований производственной безопас-
ности при осуществлении производственной 
деятельности в итоге сложится в большой и 
важный результат для наших компаний.

Алена ВЛАДИМИРСКАЯ
Фото: Игорь ШАЛАЕВ

оХрана ТрУда СпорТиВнаЯ ЖизнЬ

корпораТиВный проекТ «Я ВыбираЮ 
безопаСноСТЬ!» продоЛЖаеТ набираТЬ 
обороТы
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подВедены иТоГи СпарТакиады 
ооо «Газпром ТранСГаз ВоЛГоГрад» 2023 Года

оТдыХаем

бУдЬТе здороВы

ВеСна В ГораХ СоЧи ВмеСТе С кУрорТом Газпром!

25 ЛеТ! поЛеТ нормаЛЬный

21 апреля сборные команды филиалов ООО «Газпром трансгаз Волгоград» приняли участие в финальном этапе Первой зимней Спартакиады 2023 
года. В финале сразились спортсмены Городищенского, Калачеевского управлений и Управления аварийно-восстановительных работ, которые стали 
победителями первого этапа соревнований в своих зонах.

Интервью. На вопросы журналиста отвечает заместитель начальника Клиники микрохирургии 
глаза ОКДЦ ПАО «Газпром», доктор медицинских наук Станислав Щукин.

Участники совещания по подготовке и проведению 
капитального ремонта линейной части магистраль-
ного газопровода


